

学年だより

Smile



10月の行事予定

| 日 | 曜 | 行事予定 |
|----|---|----------------------|
| 1 | 火 | ⑤⑥点字・手話体験 |
| 2 | 水 | 第1回基礎学力テスト |
| 3 | 木 | アルバム用写真撮影 |
| 4 | 金 | |
| 5 | 土 | |
| 6 | 日 | |
| 7 | 月 | ⑤⑥アイマスク・車いす体験 |
| 8 | 火 | |
| 9 | 水 | 電卓検定（放課後） |
| 10 | 木 | |
| 11 | 金 | ①⑤⑥②③④ |
| 12 | 土 | |
| 13 | 日 | |
| 14 | 月 | スポーツの日 |
| 15 | 火 | |
| 16 | 水 | 県教委学校訪問 |
| 17 | 木 | 中間テスト・郡駅伝試走 |
| 18 | 金 | |
| 19 | 土 | |
| 20 | 日 | |
| 21 | 月 | ⑥証明写真撮影 |
| 22 | 火 | ⑤⑥介護体験 |
| 23 | 水 | |
| 24 | 木 | |
| 25 | 金 | 郡駅伝 |
| 26 | 土 | |
| 27 | 日 | |
| 28 | 月 | 45分日課 県駅伝壮行式・表彰各部委員会 |
| 29 | 火 | |
| 30 | 水 | ⑤計画訪問 5校時で放課 |
| 31 | 木 | 県駅伝試走 |

11月の予定

- 1日(金) 合唱コンクール・進路説明会
- 5日(火) 幼児ふれあい体験
- 9日(土) 県中学校駅伝大会
- 11日(月) QUアンケート
電卓検定授与式
- 13日(水) 第2回基礎学力テスト
- 22日(金) 生徒会改選

昨年とは一変、非常に厳しい残暑の9月が終わり、やっと秋めいてきました。1年の半分以上が過ぎ、いよいよ受験シーズンが始まり、明日は第1回基礎学力テストです。このテストは県下の中学3年生が同じ問題を解き、自分の学力の到達点を知る重要なテストです。夏休みに取り組んできた成果がこのテスト辺りからはっきり現れ始めます。結果は遅れて出るもので、夏休みやってこなかった人は、周りとの差が開いていくことに焦り始める時期でもあります。

けれど逆に言えば、今やれば、11月中旬の第2回基礎学力テストには成果が出るということです。「ローマは一日にしてならず」「千里の道も一歩から」と言います。まずは今日、勉強機に向かいましょう。

高浦中祭 燃えた！

9月7日の文化祭、8日の体育祭、2日間の高浦中祭は本当に素晴らしいものでした。自分も懸命に競技し、友達に声援を送り、学校全体を引っ張る姿が見られました。準備から後片付けまで、声を掛け合い、楽しく温かいムードに包まれた2日間は、忘れることのない素晴らしい思い出となりました。

すごく楽しい文化祭でした。全員リレーでは、全員が全力で応援し合ってバトンをつないでいったので、すごく感動しました。3年間の高浦中祭が終わってしまった悲しみと大きな感動で、僕は涙を流してしまいました。クラスみんなで勝ち取った優勝は一生の思い出だと思います。表現できないくらい楽しかったです。



今年の全校合唱は1・2年の時よりも気持ちを込めて歌えた。歌詞に沿って頭の中で考えながら悔いのない歌にすることができた。劇では3年生全員去年よりも恥を捨てて堂々とした演技ができていたと感じた。夏休みや2学期始まってからの一週間、いいものを作り上げようと全力で取り組めたと思う。当日だけでなく、みんなと練習した時間も思い出に残るものになった。

勇気が出ず2年越しとなった有志の部出場の夢がやっとの思いで叶いました。メンバーを募り、振り付けを考えて覚え、チームの一体感を出すのにも苦労しました。みんなを引っ張っていく役にこんなに勇気がいるのだということを今まで知りませんでした。人見知りを少しだけ克服し、自分が成長できたという誇らしさを得ることができた、本当に楽しく満足感にあふれた文化祭でした。体育祭では「青春」を飾って、3年生最後にふさわしい高浦中祭でした。



保護者の皆さまへ

11月1日に合唱コンクールを開催します。中学最後の参観日です。渾身の歌声をお聞きください。それに引き続き進学説明会を計画しています。多少前後しますが、15時開始予定です。詳細は別紙にてご確認ください。(スリッパをご持参ください)